

Nama Peserta Didik : **GLORIA ENZYLOVANI HAREAHAN**  
 Nomor Induk / NISN : 141501019 / 0087710869 Kelas : 4A  
 Nama Sekolah : SD Yos Sudarso Cigugur Semester : I (satu)  
 Alamat Sekolah : Jl. R.S. Sekel Kamulyan No 1515 Tahun Pelajaran : 2017-2018

1 SIKAP SPIRITUAL (KI - 1)

ASPEK YANG DINILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
Memerica dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya.	B	Baik dalam mengungkapkan rasa syukur atas keunikan dirinya

2 SIKAP SOSIAL (KI - 2)

ASPEK YANG DINILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
Memajikan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru.	C	Cukup dalam Memajikan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru.

3 PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Pendidikan Agama dan Budi Pekerti.	86	B+	Baik dalam memahami Allah yang setia pada janjinya dengan memberikan Sepuluh Firman sebagai pedoman hidup. Baik dalam memahami keimanan diri sebagai anugerah Allah yang patut diyakuti.
2	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan.	74	B	Baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan.
3	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Bahasa Indonesia	77	B	Sangat baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi. Baik dalam memcerami keterhubungan antarparagraf yang didapat dari teks lisan tulis, atau visual.

Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Matematika	55	C+	Baik dalam menjelaskan pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret. Cukup dalam menjelaskan dan menentukan keliling dan luas daerah persegi, persegi panjang, dan segitiga berdasarkan panjang dan lebar pangkat dua.
Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Ilmu Pengetahuan Alam	75	B	Baik dalam memersikan sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indra penglihatan. Baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari.
Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Ilmu Pengetahuan Sosial	64	B-	Baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi. Cukup dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.

4 KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Menyajikan pengetahuan dan keterampilan dalam pembelajaran Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan.	77	B	Baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dalam permainan bola kecil yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola kecil. Baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar untuk membentuk gerakan dasar atletik jalan dan lari yang dilandasi konsep gerak melalui permainan dan atau tradisional.
2	Menyajikan pengetahuan dan keterampilan dalam pembelajaran Seni Budaya dan Prakarya.	71	B-	Baik dalam menyajikan lagu dengan gerak tari dan bunyi sesuai dengan lagu modal nada, termasuk pola irama lagu berdasar tempo cepat dan menggunakan petungan panjang pendek bunyi. Menyajikan seni tari lagu wajib dan lagu daerah yang laras diaton. Baik dalam menggambar atau berkreasi dengan pengetahuan kehidupan alam, membuat karya seni kolase dengan berbagai bahan, membuat karya seni tiga dimensi dan bunyi alam.

5 MUATAN LOKAL PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Bahasa Sunda.	71	B-	Baik dalam Membaca teks Perokupan, memali Faktual, Memeritakan benda di lingkungan

Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Bahasa Inggris.	84	B+	Baik dalam Memerika kalimat kalimat yang dan menyapa dalam bentuk formal dan informal, berhadapan dengan menggunakan kata-kata, memahami informasi tentang sejarah dan budaya serta penemuan, digunakan dan keberagaman sejarah serta penemuan, mulai 30 - 1000 tahun sebelum penemuan, penggunaan, perkuliahan dan penemuan modern, huruf - huruf dan seni lain dalam kehidupan, pemilihan bahasa dengan menggunakan
---	----	----	---

6 MUATAN LOKAL KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Menyajikan pengetahuan dan keterampilan dalam pembelajaran TEK, Komputer	85	B+	Baik dalam menggunakan menu dan ikon yang terdapat dalam perangkat lunak pengolah kata, mengolah dokumen

7 EKSTRAKURIKULER

NO	KEGIATAN EKSTRAKURIKULER	CAPAIAN	KETERANGAN
1	Pramuka	B	
2	DEGUNGKARAWITAN	B	
3	ANGKLUNG	B	

8 CATATAN PENGEMBANGAN DIRI

SAKTI	IZIN	TANPA KETERANGAN

9 KETIDAKHADIRAN

SAKTI	IZIN	TANPA KETERANGAN

Orang Tua / Wali

Wali Kelas 4A

Gugur Seta Agung, S Pd



Cigugur, 16 Desember 2017  
 Kepala Sekolah  
 Gugur Seta Agung, S Pd